



# STÄDTE ANALOG UND DIGITAL UMGESTALTEN – EINE SOZIALDEMOKRATISCHE VISION

Am 17. September 2022 findet die sozialdemokratische Städtekonferenz erstmals in Bern statt. Am Vormittag werden die Brennpunkte städtischer Politik vor Ort und ganz analog begangen und dabei die Berner Lösungen vorgestellt und diskutiert. Am Nachmittag findet ein Podium statt zu den Auswirkungen des digitalen Wandels und wie wir diesen als Sozialdemokrat:innen aktiv gestalten.

**Ort** Kulturzentrum Progr, Speichergasse 4, Bern

## PROGRAMM

- 10.00** Eintreffen mit Kaffee und Gipfeli
- 10.30** Begrüssung
- 11.00** Stadtrundgänge zu den politischen Brennpunkten Partizipation, Klimaanpassung, Velo-Verkehr, Wohnen, Zwischennutzungen und Altstadt
- 12.30** Mittagspause
- 14.00** Podium „Digitaler Service public für die Städte“ mit einem Einstiegsreferat von Flurina Wäspi über die Auswirkungen des digitalen Wandels. Auf dem anschliessenden Podium diskutieren unter der Leitung von Ingrid Kissling unsere Referent:innen aus vier Stadtregierungen Sami Kanaan (Genf), Beat Züsli (Luzern) und Maria Pappa (St. Gallen), wie wir diesen Wandel als Sozialdemokrat:innen aktiv gestalten können
- 16.00** Ende der Konferenz mit Aperó

Weitere Informationen und Anmeldungen für die einzelnen Teile sind [unter folgendem Link](#) erreichbar